



NOUVEL ECHO *St Vincent de Paul en Ostrevant*

Noël est l'un de ces temps de l'année où le mystère frappe à notre porte. Villes et villages, un peu partout dans le monde, soulignent l'événement. Mais il faut bien l'avouer, trop souvent le sens de la fête est perdu. Et le tourbillon du temps des fêtes en vient même à laisser les chrétiens et les chrétiennes pour qui cette fête marque pourtant la naissance de leur Seigneur et Sauveur.

La fête de Noël fait maintenant partie du patrimoine humain. Aucune fête chrétienne n'a connu une telle popularité, bien que la fête de Pâques soit la plus grande des fêtes chrétiennes. Un enfant dans une crèche c'est toujours plus séduisant qu'un homme cloué sur une croix! C'est pourquoi ce temps de l'année marque une convergence de traditions et de représentations qui ne semblent pas toujours faire bon ménage les unes avec les autres.

Pour certains, Noël évoque surtout les souvenirs féeriques, réels ou imaginaires, des Noëls de l'enfance. Ces souvenirs évoquent souvent la nostalgie d'une fête dont on n'arrive plus à retrouver le sens. Les gens de cette catégorie ont souvent le Noël triste comme l'on dit de quelqu'un qu'il a le vin-triste.

Il y a aussi le Noël des chrétiens, fête de la Nativité, qui n'a de

sens que pour ceux et celles qui croient en l'Enfant-Dieu. Même dans cette catégorie il y en a qui ont perdu le sens de la fête. Ils jugent trop superficiel tout ce qui entoure Noël et ils ont parfois le sentiment de s'être fait voler leur fête!

Il y a enfin le Noël pour tous, le Noël «démocratisé» qui remporte la faveur populaire et qui conjugue sans difficulté la dinde de Noël, la course effrénée aux cadeaux et, à l'occasion, lorsque le temps le permet, une messe de minuit.

Et pourquoi ne pas faire de ce Noël un vrai «Noël de marchands», un Noël de marchands de bonheur accueillant dans leur maison ceux et celles qui sont seuls, donnant un peu de nos tables à ceux qui ont faim, ouvrant nos cours à la réconciliation et au partage. Car n'est-ce pas là une conséquence inévitable du sens de cette fête. Ceux et celles qui se mettent à la suite de l'Enfant-Dieu se doivent d'être habités de sa générosité à Lui. Car Noël, c'est la fête de la générosité surabondante de Dieu. C'est Dieu qui se donne à nous! C'est Dieu-avec-nous et pour le monde: **l'Emmanuel !**

JOYEUX NOËL 2013

DÉCEMBRE 2013

Messes dominicales

Samedi 18H00

30.11 Loffre
07.12 Pecquencourt
14.12 Vred
21.12 Montigny

Dimanche 10H30

01.12 Vred
08.12 Montigny
15.12 Lallaing
22.12 Pecquencourt

NOËL 2013

24.12 (mardi)	Vred Montigny St Charles	19H00 Messe de nuit 22H30 Messe <i>en polonais</i>
25.12 (mercredi)	Montigny St Charles Montigny St Nicolas	09H00 Messe <i>bilingue</i> 10H30 Messe du jour
28.12	Montigny	29.12 Lallaing